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Da piccolo mi piaceva giocare a calcio e mi piaceva avere la maglia n°10. Oltre a giocare a calcio 
mi piaceva anche giocare con la cornetta del telefono e facevo finta di chiamare e farmi chiama-
re. Fin dall’età di 4 anni mi piaceva giocare a calcio, difatti mentre la nonna Caterina mi teneva 
per mano io davo i calci al pallone e andavo a giocare nel campo del san Rocco. Mi ricordo che 
sono andato anche con i miei zii di Padova, oltre a Luisa e Luca sul campo del Cormor. Col pas-
sare del tempo, ho continuato a coltivare quella  passione. Mi ricordo che andavo allo stadio col 
nonno a tifare per l’Udinese. Mi ricordo che una volta con la Fai Sport sono andato a cena con i 
giocatori dell’Udinese e mi sono divertito tanto, avevo anche fatto dei tiri in porta con Luigi Turci 

ex portiere dell’Udinese. Il mio giocatore preferito è Antonio Di Natale anche se ha smesso di giocare. Sulla mia maglietta di calcetto ho il n° 10 proprio 
come lui. Una volta con Sergio sono andato a cena all’Ancona 2 in viale Tricesimo e una signora mi ha detto “vieni con me di là nella saletta! C’è Di Na-
tale con la famiglia” e quando l’ho visto sono sbiancato e quando dovevo chiedergli un’autografo non sapevo come chiederglielo perché ero emoziona-
to. Una cosa curiosa è che ho dato la mia maglietta preferita alla mia amica dell’edicola e suo marito, quando era libero dal lavoro, è andato in ufficio 
a Udine e quando ha visto Di Natale gli ha chiesto se per cortesia mi facesse una dedica sulla maglietta e quando me l’aveva portata mi è venuto da 

commuovermi dalla felicità. Adesso sono molto geloso se qualcuno me la tocca. Adesso vado allo stadio con l’operato-
re Celso e ogni tanto penso 
quando andavo col nonno 
e mi sale la nostalgia e la 
sera mi viene da piangere. 
Poi però penso alle attività 
che faccio adesso... con-
tinuo a giocare a calcetto, 
con Cristian vado a fare At-
letica con Oltre lo Sport e 
lì vedo Marco e mi diverto. 
Con Natalino ci alleniamo 

per il torneo. E infine vado a Sport 
Integrato che qualche volta giochiamo a calcet-
to e mi diverto un sacco!

Questo giornalino è di

Ogni Lunedì mattina, alcuni di noi ragazzi con 
Dolores e Giulio V. Andiamo a fare laboratorio 
teatrale da Tapani. All’inizio facciamo riscalda-
mento  muovendoci ascoltando la musica se-
condo quello che ci dice di fare Tapani.
Dopodiché ci dividiamo a piccoli gruppi e con 
Tapani decidiamo il numero che vogliamo esse-
re per improvvisare una scena.
Lunedì scorso però non è stato proprio così per-
ché Tapani ha pensato di farci fare delle scenet-
te da improvvisare completamente. Io, Giulio V., 
Savina, Rudi, Luigi e Chiara abbiamo fatto delle 
scene d’improvvisazione nelle quali, prima inter-
pretavamo dei bambini in un asilo nido, poi dei 
bambini un po’ più grandi delle elementari con 
due di noi che facevano i maestri che dovevano 
insegnarci a fare delle scene d’improvvisazione 
come fa Tapani con noi.
A me piace fare questa attività di teatro perché, 
rispetto all’anno scorso, mi sembra di riuscire 
a concentrarmi di più e poi lavoro con persone 
che mi stanno simpatiche.

Un sabato sPECIaLE di Savina V.

Come nasCe Un artiColo di Savina V.

Il CalcIo di Luigi C.

LaboratorIo dI teatro di Emanuela S.

Il calcio è uno sport che si gioca in 11 giocato-
ri, ce un arbitro e un guardalinee, l’ arbitro con-
trolla che nessuno faccia fallo. Se un giocatore, 
Maldini, fa fallo su Fiore, ad esempio, l’ arbitro 
fischia, estrae il cartellino giallo e quindi lo am-
monisce. Se invece Maldini fa un secondo fallo 
estrae il secondo cartellino, rosso che vuol dire 
che Maldini è espulso e quindi deve lasciare il 
campo. Il compito del guardalinee è di control-
lare che nessun giocare finisca in fuori gioco. 
Se un giocatore è stanco viene sostituito. Per 
esempio se esce il numero 6 entrerà il numero  
per esempio 15.
Ci sono due tempi. Ogni arbitro fischia la fine del 
primo tempo e dopo la pausa, che dura 15 minu-
ti, si rientra in campo.
In alcuni tornei se le squadra fanno 2-2(cioè pa-
reggiano) si passa ai calci di rigore. Tirano 5 a 
testa. Ogni giocatore tira un calcio di rigore e al-
la fine vince chi ne ha fatti di più.
In Italia ci sono tante squadre: Udinese .Inter, 
Roma, Milan, Atalanta Fiorentina, Napoli C’è 
anche il commentatore che commenta ad esem-
pio “Totti ha passato la palla al capitano Maldini 
che ha segnato il goal!” 
A me i piace il calcio. In palestra gioco a calcio 
e il ruolo che preferisco e’ quello dell’attaccan-
te cioè quello che deve fare goal. Ogni tanto a 
sport integrato giochiamo a calcio 

I. Brainstorming: individuiamo degli spunti

Oggi vi racconto di una città dove vivono dei miei parenti, Adelaide, una città australiana 
capitale dello stato dell’Australia meridionale. Il nome della città fu scelto in onore della 
regina Adelaide, consorte di Re Guglielmo IV.
Si trova sulla costa meridionale dell’Australia e si affaccia sull’oceano indiano. La città è 
situata a nord tra il golfo di San Vincenzo e la bassa catena montuosa dei monte Lofty.
Il centro urbano si estende per circa 20 km. Adelaide ha un clima decisamente mite di 
tipo mediterraneo con inverni miti ed estati secche e calde. Piove abbastanza poco. Ho 
trovato una foto di Adelaide che potete vedere qua a sinistra..

ricordi sportivi di Luca C.

Toronto di Gianfranco B.

II. Scaletta: 
Mettiamo ordine alle 
idee
1. Cos’è?
2. Quando è nato (storia)
3. Strumenti musicali
4. Principali artisti
5. Come ascolto l’heavy 

metal
6. Cosa ne penso?

III. Stesura articolo
L’heavy metal è un genere di musica che nella 
traduzione italiana significa “metallo pesante”. è 
un genere che deriva dall’hard rock.
Questo tipo di musica nasce tra gli anni 70 e 80 
ma tutt’oggi continua con successo.
È un genere molto potente e fragoroso, gli stru-
menti che vengono usati sono: voce, chitarra, 
batteria, amplificatori, basso combinati in modo 
che la musica esca molto tosta.
Tra gli artisti più noti cito: Black Sabbath, Metal-
lica, AC-DC, Scorpions, Alice Cooper.
Quando io voglio ascoltare musica mi metto al 
computer e cerco su youtube il brano che voglio 
sentire. Youtube è un motore di ricerca per i vi-
deo, dove chiunque vuole cercare i video che gli 
piacciono. Per esempio io faccio delle ricerche 
musicali molto interessanti per me.
L’heavy metal l’ho scoperto grazie a mio fratel-
lo che ascoltava musica molto forte tipo gli Hal-
loween, l’AC-DC e anche Metallica anche se 
solo adesso l’apprezzo. Tipo in questo periodo 
ascolto 2 pezzi dei Metallica: Enter sadmen e 
Nothing else matter.
Anche se il mio genere preferito è il rock, l’heavy 
metal è un genere che seguo con interesse e mi 
piacerebbe conoscere di più gli altri gruppi del 
“metallo pesante”

Sabato 19 novembre io e Laura siamo andate al 
concerto della rockband “officina del suono” allo 
Yardi, un locale che si trova a Pradamano.
Arrivate sul posto ho abbracciato molto caloro-
samente i miei amici della band. Prima che ini-
ziasse il concerto io e Laura abbiamo ordinato 
una bibita e in sottofondo hanno messo anche 
una canzone dei Kiss; dopo un po’ di tempo il 
concerto è finalmente partito. Del repertorio 
hanno suonato: Deff Lepard, Queen, Scorpions, 
Who.
Lo show è andato avanti fino a mezzanotte. A fi-
ne spettacolo Laura mi ha fatto delle foto assie-
me ai ragazzi del gruppo. 
Questo evento l’ho trovato su internet. 
La sera del 19 novembre non la dimenticherò 
mai perchè mi sono sentita benissimo e anche 
coccolata dai miei amici.
Mi piacerebbe rivivere ancora questa bellissima 
esperienza!
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Legenda:

Si comunica che:
• il giorno lunedì 28 

novembre le attività del 
C.S.R.E. termineranno alle 
ore 14.00 per le verifiche 
dell’Equipe Educativa;

• le attività del C.S.R.E. 
saranno sospese nella 
giornata di venerdì 9 
dicembre p.v. per il ponte 
dell’Immacolata;

• stante la sperimentazione 
effettuata durante i mesi 
estivi, il CdA ripropone, 
alle medesime condizioni 
presentate dal Presidente 
ai familiari nella riunione del 
17 giugno u.s., l’apertura 
per un fine settimana 
al mese del “G.A.2”. 
Chi fosse interessato è 
pregato di contattare al più 
presto il Coordinatore per 
pianificare l’accoglienza;

• si ricorda inoltre di fornire 
agli Ospiti un cambio 
completo da tenere in 
struttura;

• chi fosse interessato 
allo sportello famiglie col 
dott. Foti, è pregato di 
contattare la struttura per 
definire l’appuntamento.

Restando a disposizione 
per eventuali chiarimenti, 
porgo cordiali saluti

L’ANGOLO 
DELLA COMUNICAZIONE 
di Alessio Cantarutti - 
Coordinatore Responsabile -

PROGRAMMA E MENU’ DELLA PROSSIMA SETTIMANA

GIORNO MATTINA
PRANZO

POMERIGGIO MERENDA
PRIMO SECONDO

LUNEDÌ
28/11

Attività Pasta 
all’arrabbiata

Cavolfiore 
gratinato Chiusura 

Anticipata

Mario Marco

MARTEDÌ
29/11

Attività
Zuppa di piselli Stracchino, 

uova e verdura
Attività

Banane

Teresa Silvia Silvia

MERCOLEDÌ
30/11

Attività Risotto 
radicchio rosso 

e salsiccia

Insalata con 
rucola, pere, 

grana a scaglie 
e noci

Attività
Mele

Giulio Emanuela S. Rudi

GIOVEDÌ
1/12

Attività Pizze
farcite Insalata Oggi propongo

Io
Yogurt

Silvia & Manu S. Silvia Tutti

VENERDÌ
2/12

Attività Spezzatino ai 
funghi

Patate e carote 
lesse

Attività The’ 
e crostata di 
albicocche

Chiara Teresa & Giulio Giulio

ORARI PER CONTATTARE GLI OPERATORI: 9.30-10.00; 13.00-14.00; 16.30-17.00.

oPerazionI mIsterIose di Luigi C.

LE mIe attività di Emanuela M.

La Partita dI vInCenzo di Silvia B.

domenICa dI solidarIeta’ di Teresa Z.

aUgUrI mamma’ di Luigi C.

Domenica pomeriggio sono andata con la mamma, il 
papà e mia sorella a vedere una partita di basket del suo 
moroso che di nome fa Vincenzo. La partita si svolgeva 
nella palestra Marangoni.
Vincenzo gioca con la squadra dell’UBC.
La partita di basket è stata molto bella e a me è piaciuta 
tanto. Mi sono divertita un sacco. Sono contenta anche 
perché Vincenzo ha vinto con la sua squadra.

Domenica 20 novembre siamo andate a Messa a Rizzolo 
perché c’era la giornata della solidarietà per la popolazio-
ne colpita dal terremoto.
Prima di pranzo una signora ci ha raccontato delle barzel-
lette.
A pranzo abbiamo mangiato la pasta all’amatriciana, la co-
sta e la polenta.
Il pomeriggio siamo rientrate e abbiamo fatto la torta di 
mele insieme a Davide.
È stata una bella giornata. Mi sono divertita.

Domenica ho festeggiato il compleanno della  mamma. 
Siamo  andati  a mangiare  al ristorante. 
Eravamo io, la mamma, Vanni, Marco, Giulia, Gianni ed 
Edda. 
Ho mangiato una zuppa di zucca con il frichetto, un zuppa  
di cipolla con i crostini e da bere una lattina di coca cola.
Poi e arrivata la cameriera con il carrello della torta con so-
pra una candelina.
La cameriera l’ha accesa, e io ho aiutato la mamma a  spe-
gnere la candela. Quindi le abbiamo cantato tanti auguri e 
abbiamo mangiato la torta e bevuto lo spumante.
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Associa le figure con i numeri così da poter completare le operazioni

A me piace fare tante cose al centro con i ragazzi e gli operatori, sono stata a fare cucina 
con Giannina ho aiutato a fare la macedonia, e tagliare i pomodori e le zucchine e curato 
le carota spelate e grattugiate.
A ceramica ho fatto dei piatti con l’argilla e poi ho pitturato con il colore rosso gli angioletti, 
le calze e i cuori. Con il giallo ho pitturato le stelle.
A me piace fare il mezzo punto cucito con Michela sono contenta di farlo perché così ri-
esco a tenere il filo con l’ago. Abbiamo fatto il quadro con le stagioni e avevo portato al 
centro un mio lavoro. ho ricamato la coccinella rossa e nera e avevo fatto intorno alla 
coccinella il filo rosa. 
Per me fare la ginnastica e importate perché così sto bene in salute e mi diverto a fare gli 
esercizi in palestra con i compagni e Natalino a giocare a i tre passaggi e a calcio.
Con Marta e Dolores mi piace fare il nuoto fare esercizi perché anche il nuoto fa bene, e 
così imparo a nuotare quando vado a Lignano e a non avere paura dell’acqua.
L’attività che piace fare tanto adesso e che ho imparato a farla è la ceramica perché per 
me e una novità. 
Anche fare il cernit mi piace, ho fatto il vaso, la coccinella e poi ho provato a fare dei cer-
chi per degli orecchini.


